

## El Inquisidor

**Pendiente, la reapertura del Rastro Municipal debido a una suspensión temporal.**

**En proceso, la llegada de un equipo profesional de fútbol a Acámbaro.**

**Surgen opciones para evitar el continuo bloqueo vial del ferrocarril.**

**Un ‘manejo’ de problemas, la Escuela Preparatoria “Hidalgo” de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- Ya se cumplieron 3 años de la Guerra entre Rusia y Ucrania, qué barbaridad!!!. El pasado lunes 24 de febrero, se recordó que Rusia invadió Ucrania para anexarla, si bien en otra época era parte del territorio de la Unión Soviética, la URSS. Sin embargo, el Presidente Vladimir Putin busca no sólo el territorio ucraniano como tal, sino los recursos que contiene como las plantas nucleares. A su vez, el Presidente de Ucrania Volodimir Zelensky, ha resistido heroicamente el embate de los rusos desde un inicio, aunque después con la ayuda de Estados Unidos y de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Hoy en día, Estados Unidos por medio de Donald Trump y Rusia con Vladimir Putin entablan el diálogo para terminar con la Guerra, pero dejan fuera de los ‘acuerdos’ a Zelensky, quien no podrá recuperar un tercio del territorio ucraniano que pasa a poder de la Federación Rusa. Lamentable. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “andan en todo, menos en lo que deben”, gachos!:

1.- Pendiente, la reapertura del Rastro Municipal debido a una suspensión temporal.- Todavía está pendiente la reapertura del Rastro Municipal de Acámbaro, luego de una suspensión temporal que aplicó la Secretaría de Salud. El Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva ha atendido las observaciones que formuló la dependencia estatal pero falta la puesta en operación de la planta tratadora de aguas residuales. De momento, los tablajeros del Mercado “Hidalgo” siguen llevando sus animales para la matanza al Rastro de Tarandacuao, gracias al apoyo de la Administración de ese lugar. El compromiso es trabajar en la adecuación y puesta en operación de la planta tratadora para evitar las descargas al Río Lerma, en la zona del Puente de Piedra, pero no es un asunto fácil. Existe el respaldo del Gobierno de Libia García, pero no se puede resolver “de la noche a la mañana”. El Rastro por cierto, seguirá por ahora en la colonia “Loma Bonita”; no cambiará de lugar como lo comentó mi Pollis durante la campaña política del 2024.



*El Rastro ya es objeto de mejora, incluyendo lo referente al proyecto de la planta tratadora de aguas residuales para evitar las descargas al Río Lerma.*

2.- En proceso, la llegada de un equipo profesional de fútbol a Acámbaro.- Debido al interés del Grupo Comercial y Deportivo Ricardi, S. A. de C.V. por instalarse en Acámbaro, el municipio tendrá un equipo profesional de futbol, como se ha informado

oportunamente a nivel regional. Es de la Liga Premier, Serie B, y adoptaría el nombre de la localidad, claro. Actualmente, juega en la Ciudad de México, pero los empresarios consideran que puede ser mejor la ciudad de Acámbaro para el desarrollo del proyecto deportivo, mismo que beneficiará también a los jóvenes de la región sureste de Guanajuato. En una sesión de Cabildo, ya se aprobó por unanimidad el Plan, pero falta definirlo en puntos básicos. El Grupo Comercial y Deportivo Ricardi, S.A. de C.V. podrá usar el Estadio “Fray Salvador Rangel” por 10 años, esto es, durante 20 Torneos. Sin duda, es deseable que todo salga bien, ooralé!.

CDM F. C.	
Datos generales	
Nombre	CDM Fútbol Club
Apodo(s)	<i>La manada</i>
Fundación	2021 (3 años)
Propietario(s)	 Ricardo Andrade
Presidente	 Ricardo Andrade <sup>1</sup>
Entrenador	 Juan Carlos Rico <sup>1</sup>
Instalaciones	
Estadio	Estadio Valentín González
Ubicación	Xochimilco, Ciudad de México
Capacidad	5 000 espectadores
Uniforme	
	
Titular	Alternativo
Última temporada <span>[ocultar]</span>	
	Títulos
 Serie B	4.º (1/4 Final) 
Actualidad	
 Segunda División	
<a href="#">[editar datos en Wikidata]</a>	

*El Club de futbol que llegaría a Acámbaro juega ahora en la Ciudad de México, según la ficha oficial de la Federación Mexicana de Futbol (FMF).*

3.- Surgen opciones para evitar el continuo bloqueo vial del ferrocarril.- A raíz del caos vial que sigue generando en Acámbaro el bloqueo del ferrocarril en el sector de “La Maquinita”, un sitio neurálgico a nivel regional, surgen tres alternativas: una, construir un paso a desnivel subterráneo en la zona por la calle Manuel Doblado -por lo que habría que ‘cancelar’ las canchas deportivas-, a fin de que cruce las vías. Aquí, las unidades móviles pasarían precisamente por debajo de estas vías. Dos, utilizar el camino que hay a un costado de un canal entre la planta tratadora de aguas residuales (cerca también del Estadio de Fútbol “Fray Salvador Rangel) y el área del Puente de Fierro. Este camino permitiría salir hacia la carretera Acámbaro-Parácuaro-Jerécuaro y con una muy reducida afectación a tierras de cultivo. Así, toda la vialidad de este sector tendría una adecuada salida; no hacia Tarandacuao, pero el problema ya sería menor. Y tres, reactivar el proyecto del Puente Elevado del 2017 con una mejora que ‘no afecte’ a los ‘comerciantes’ del sector. Con estas opciones, es de esperar que la vialidad fluya mejor, pues además, se ha visto que el bloqueo no ocurre necesariamente por el Ferrocarril, sino por el ‘cuello de botella’ que se provoca en el sector de “La Maquinita” por la falta de un Plan vial. Increíble, pero cierto!. Qué barbaridad!. Habría otras alternativas, pero con estas podría resolverse la problemática que estrangula la vida social y económica de la región. Y pregunto, como preguntón que soy: Servirán de algo?. Ojalá!.



*El bloqueo del ferrocarril en la zona de “La Maquinita” deja innumerables pérdidas a la vida social y económica de la región sureste de Guanajuato.*

4.- Un ‘manejo’ de problemas, la Escuela Preparatoria “Hidalgo” de Acámbaro.- Si bien se dio el ‘cambio’ de Dirección en la Escuela Preparatoria *Federal por Cooperación* de Acámbaro entre el anterior titular Francisco García Lara, quien estuvo al frente por largos 40 años, y la actual, María Olalde Lastiri, así como en la Subdirección entre Katherine Arellano y José Luis Sierra Ortiz, ahora resulta que aparentemente ambos no han sido ratificados por la Dirección de Bachilleratos a nivel nacional y por consecuencia, no pueden ejercer su función; como tampoco, firmar documentos. No pues!. Esto origina problemas en la documentación en perjuicio de los más de 200 alumnos que tiene, incluyendo los casos de aquellos que cansados de los múltiples problemas registrados en la ‘famosa’ Prepa “Roja”, los padres de familia decidieron cambiarlos de institución, pero que académica y legalmente no los *liberan* para poder continuar sus estudios. Habría así entre 5 y 10 casos, a cuyos padres de familia los tienen a la de “vuelta y vuelta” para entregarles la documentación y no lo hacen. Por ello, ya van a recurrir a instancias legales y de los Derechos Humanos para exigir la entrega de la documentación necesaria. Por ahora, ni María Olalde Lastiri -que ni siquiera ‘se para’ por la Prepa-, ni el ‘famoso’ Subdirector José Luis Sierra Ortiz, resuelven nada y hasta se esconden; como tampoco el Dr. Juan Carlos Ojeda, disque el nuevo titular de la Asociación de Padres de Familia, quien suplió a Jorge Castañeda. Sabemos que Ojeda como “politicazo” que es, alega mucho, pero no aporta resultados. Si los alumnos llegaran a perder el semestre o el año, estos tres serán los culpables: María Olalde, José Luis Sierra y Juan Carlos Ojeda. No es justo que por ‘grillas’ y asuntos personales entre unos cuantos que tienen como rehén a una institución educativa, los más de 200 alumnos sean los perjudicados. Que conste!. Bola de viejos feos, gachos!.



*Los problemas en la Prepa “Roja” se extienden con la aparente nueva Dirección que encabezan María Olalde y José Luis Sierra, así como la Mesa Directiva con Juan Carlos Ojeda. Sus ‘grillas’ personales con los anteriores directivos afectan a los alumnos, incluyendo a los que se cambiaron de Escuela.*

Para concluir con el tema de los 3 años de la Guerra entre Rusia y Ucrania, es de comentarse que el pretexto de la invasión fue que ésta última se iba a incorporar a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y según Vladimir Putin, eso no lo podía permitir porque habría una extensión de la OTAN y de Estados Unidos, lo que facilitaría una agresión de ambos contra Moscú. Los ‘acuerdos’ que ahora se buscan entre Rusia y Estados Unidos, ojalá y beneficien a Ucrania, pero será difícil. Lo más seguro es que quede al margen y tenga que aceptar imposiciones, pues estas dos superpotencias se van a dividir todo. Incluso, Rusia ‘se quedaría’ con Ucrania en su órbita socialista, pero también con su influencia en Europa; y Estados Unidos con América Latina y sus proyectos expansionistas en Groenlandia y Panamá, por ejemplo. Será algo así como la distribución de regiones, lo que podría cambiar también el contexto internacional, esperando que China no intervenga. A la misma China, le dejarían la influencia en Asia, pero sobre todo con Taiwán. Será interesante ver cómo queda el “nuevo escenario” geopolítico, a partir del aparente fin de la Guerra en Ucrania. A ver cómo queda. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.